## 10 prisonniers sont morts et 48 ont été blessés lors d'un incendie dans une prison en Colombie



Bogota, 28 janvier (RHC- DPA)- 10 prisonniers sont morts et 48 autres ont été affectés de diverses lésions dans un incendie d'une prison de la ville colombienne de Barranquilla.

Des autorités de l'Institut National Pénitentiaire et de Détention, ont signalé que le fait a commencé lundi dernier quand plusieurs détenus ont brûlé des matelas, après que les gardiens aient saisi des hallucinogènes et des armes blanches.

La maire de cette ville, Elsa Noguera, a déploré ce qui est arrivé et a signalé que le gouvernement doit prendre des mesures pour éviter l'entassement dans les prisons, comme c'est le cas dans cette prison de Barranquilla, où la capacité est de quatre cents prisonniers et il y en a 1 200.



## Radio Habana Cuba